



Enfin la réouverture, après huit ans.

Au Musée de la cloche et de la sonnaïlle d'Hérépian

Expo gratuit

Après huit années de fermeture, le Musée de la cloche et de la sonnaïlle rouvre ses portes à Hérépian. Une initiative née de la présence dans le village de la fonderie de cloches la plus ancienne de France, restée dans la famille Granier de 1600 à 1994. Elle était la seule à fabriquer les trois sortes de cloches: sonnaïlles

utilisées pour le bétail, grelots, clarines et cloches d'église. Originalité de ce musée: le visiteur y est actif et peut toucher et faire sonner toutes les œuvres exposées. La dernière partie de l'exposition rassemble tous les clochetons autour de la symbolique et de la musicalité de la cloche d'église.

► **04 67 95 39 95**, visite guidée le samedi 20 et dimanche 21 le matin à 10 h 30 et l'après-midi à 15 h 30.